

## 《冬期間の事故防止》

- 天候・道路状況に応じた運転 ⇒ **スピードダウン**
- 視界不良時の車間距離の確保 ⇒ **事故を回避できる車間距離**
- 交差点における安全確認の徹底 ⇒ **歩行者、信号、標識**

## 忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット

**スリップ事故に注意**  
**危険を予測し、あらかじめの減速をお願いします！**

**事故を起こさないために**  
**相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です**

**スピードダウンの徹底！**

**事故防止のため 「早めの休憩を」**  
**～2時間走行、15分休憩～**

## 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**午後5時半 札幌 国道12号線**  
**横断中の97歳の男性が、軽乗用車にはねられ死亡**

**軽乗用車運転の男性を現行犯で逮捕**  
**現場は片側2車線の直線道路**

- ◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2023/12/5(火) 7:38

4日午後5時30分ごろ、札幌市白石区中央2条6丁目の国道12号線で、道路を横断していた男性（97）が軽乗用車にはねられ搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は軽乗用車を運転していた、男性容疑者（69）を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。現場は片側2車線の直線道路で、警察で事故の原因を詳しく調べています。

**午前7時すぎ トラック3台が追突 男女2人がけが**

◇見通しが良くても・・・◇

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/12/5(火) 11:59

5日午前7時20分ごろ、広島県でトラック3台が関係する事故があり、2人がけがをしました。大型トラックと中型トラックに挟まれた軽トラックを運転していた50代の女性が車から出られなくなりました。女性は、およそ1時間後に救助され、病院に搬送されたということです。また、中型トラックの助手席に乗っていた10代の男性も、足の打撲などのけがをして病院に搬送されましたが、いずれも命に別状はないということです。

**小学校の敷地内 昼休み中**  
**男子児童(8)が軽トラにはねられる**  
**軽トラの男性は、敷地内で草刈りと落ち葉拾いを終え**  
**正門近くで事故を起こした**

2023/12/4(月) 18:01

4日午後1時20分頃、熊本県の小学校の敷地内で、公務員の男性（70）が運転する軽トラックが、小学2年生の男子児童をはねる事故がありました。男子児童は路面に打ちつけられて頭や両腕などをけがし、病院に搬送されました。意識はあるということです。事故当時、学校は昼休み中でした。軽トラックを運転していた男性は、敷地内で草刈りと落ち葉拾いを終え、正門近くで事故を起こしたということです。